

<p style="text-align: center;">My Old Friend by Tim McGraw</p>	<p style="text-align: center;">Mon Vieil Ami par Tim McGraw</p>
<p>My old friend, I recall The times we had are hanging on my wall I wouldn't trade them for gold Cause they laught and they cry me and somehow sanctify me And they're woven in the stories I have told And tell again</p>	<p>Mon vieil ami, je me souviens Les heures que nous avions se sont accrochées à mon mur Je ne voudrais pas les échanger contre de l'or Parce qu'elles me font rire et pleurer et elles m'ont en quelque sorte sanctifié Et elles sont tissées dans les histoires que j'ai racontées Et je les dis à nouveau</p>
<p>My old friend I apologize For the years that have passed since the last time you and I Dusted off those memories But the running and the races and the people and the places there was always somewhere else i had to be And time gets thin my old friend</p>	<p>Mon vieil ami je m'excuse Pour les années qui se sont écoulées depuis la dernière fois que toi et moi avons dépoussiéré ces souvenirs Mais l'exploitation et les courses et les gens et les lieux il y avait toujours quelque part où je devais être Et le temps rétrécit mon vieil ami</p>
<p>Don't know why, don't know why Don't know why, don't know why</p>	<p>Je ne sais pas pourquoi, je ne sais pas pourquoi Je ne sais pas pourquoi, je ne sais pas pourquoi</p>
<p>My old friend this song's for you Cause a few simple verses was the least that I could do To tell the world that you were here 'Cause the love and the laughter will live on long after All of the sadness and the tears We'll meet again my old friend</p>	<p>Mon vieil ami cette chanson est pour toi Parce que quelques couplets simples c'était le moins que je puisse faire Pour dire au monde que tu étais ici Parce que l'amour et le rire se perpétuera longtemps après toute la tristesse et les larmes Nous nous reverrons mon vieil ami</p>
<p>Goodbye, Goodbye Goodbye, Goodbye</p>	<p>Au revoir, au revoir Au revoir, au revoir</p>
<p>My old friend</p>	<p>Mon vieil ami</p>